



PENETAPAN DPRD KOTA YOGYA
Demokrat Naik, PAN Merosot

YOGYA (MERAPI) - KPU Kota Yogyakarta meminta maaf atas pelaksanaan pemilu legislatif yang carut marut. KPU mengakui sistem yang diterapkan dalam pemilu kali ini terlalu rumit.

"Harus diakui sistem yang dipakai dalam pemilu tahun ini rumit, bahkan boleh dikatakan terumit dari sebelumnya, oleh karena itu kami minta maaf atas segala kesalahan yang ada," ucap Ketua KPU Kota Yogyakarta Nasrullah, dalam sambutannya membuka rapat pleno penetapan suara partai politik dan kursi anggota DPRD setempat di Pendopo Balaikota, Minggu (17/5).

KPU menetapkan perolehan suara partai daerah pemilihan (Dapil) I (Kraton, Mergangsan, Mantrijeron) 8 kursi, Dapil II (Pakualaman, Gondomanan, Ngampilan dan Wirobrajan) 7 kursi, Dapil III (Jetis, Tegalrejo, Gedong Tengen) 9 kursi. Untuk Dapil IV (Gondokusuman, Danurejan) 7 kursi, sedangkan perolehan Dapil V (Umbulharjo dan Kotagede) 9 kursi DPRD.

Sama seperti pada Pemilu 2004, PDIP masih di peringkat pertama dengan 11 kursi, disusul Partai Demokrat yang sebelumnya mendapat 4 kursi kini naik menjadi 10 kursi. PAN *jeblok* dari 9 menjadi 5 kursi. PKS dan Partai Golkar sama-sama meraih 5 kursi. PPP naik dari 1 menjadi 2 kursi dan Partai Gerindra yang mampu mendulang 2 kursi.

Adapun kandidat terkuat untuk menduduki jabatan ketua dewan periode 2009-2014 adalah *incumbent* PDIP, Henry Kuncoroyekti dan RM Sinarbiyat Nurjanat dari Partai Demokrat, mengingat keduanya memperoleh suara besar. Ketua DPC PDIP Kota Yogya Iriantoko Cahyo Dumadi sangat percaya diri jatah ketua dewan dapat diraih PDIP.

Setelah sempat molor selama dua hari, KPUD Kabupaten Bantul akhirnya mengumumkan dan menetapkan perolehan kursi DPRD setempat. Penetapan tersebut dilakukan dalam rapat pleno terbuka di pendapa KPUD Bantul, Minggu (17/5). Kursi DPRD Bantul ini akan ditempati 9 parpol, di antaranya 8 parpol lama dan satu parpol baru. Sebanyak 45 kursi DPRD Bantul diisi PDIP 11 kursi, PAN 7 kursi, PKS, Partai Golkar dan Partai Demokrat masing-masing 5 kursi, PPP 4 kursi, PKB dan Partai Gerindra masing-masing 3 kursi dan PKPB 2 kursi. Dari hasil penetapan kursi tersebut, PDIP masih memperoleh peringkat teratas meski jika dibanding tahun 2004 mengalami penurunan. Sebanyak 33 orang atau 73,33 persen wajah baru dan sisanya 12 orang merupakan orang lama yang mencalonkan diri lagi. Sedangkan, untuk keterwakilan perempuan belum memenuhi 30 persen, karena hanya ada 6 wanita. **(W-8/Yusron M/Obi)-n**

ta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005